

清瀬の鉄道物語

市内には現在西武池袋線の清瀬・秋津駅、そしてJR武蔵野線の新座貨物停車場の一部が存在しています。元々清瀬駅と秋津駅は、武蔵野鉄道の駅として開業しました。

清瀬駅は、開業当時の駅の1つでしたが、大正4年（1915）3月に駅の開業予定地から別の場所へ移動する通達に当時の住民が反対した結果、清瀬駅が誕生しないまま、武蔵野鉄道は大正4年4月18日に開業を迎えました。ただし、清瀬駅の工事は中止されていなかったようです。

その後、大正6年（1917）3月、「清瀬荷扱停車場」という名称で貨物停車場が申請された翌月には、駅名の混同を避けるため、最初に開業予定であった清瀬駅は秋津駅に名称が変更になり、同年12月12日に現在の場所に秋津駅が誕生しました。

一方、清瀬駅は武蔵野鉄道の電化に伴う鉄道の高速化によって誕生した駅の1つです。大正13年（1924）6月11日に田無町駅（現、ひばりヶ丘駅）と共に開業しました。



秋津駅（昭和50年代）

開業当時の秋津駅は、島式のホームでしたが、昭和48年に現在の対面式ホームへ生まれ変わっています。



初代清瀬駅

初代の清瀬駅は、木造平屋造りでした。昭和28年にコンクリート造りの駅舎になりました。現在のように橋上駅になったのは、昭和45年になります。

